



ENSEÑANZA | LOS RECTORES CONSIDERAN QUE NO ES POSIBLE

Feijóo se compromete a impulsar una EBAU común en 2025 para las 11 regiones que gobierna el PP

El líder popular propone, ante la negativa de Educación a una prueba unitaria nacional, igual examen en los contenidos, fecha y criterios de corrección en las comunidades bajo sus siglas

AGENCIAS / LEÓN

En pleno debate educativo sobre la necesidad de reforzar el sistema en áreas como Matemáticas y Lectura, el presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, fue ayer un paso más allá abriendo de nuevo -si es que se ha cerrado en alguna ocasión- el melón de la EBAU y lanzando un órdago al Ministerio del ramo, que se niega a hacer un examen único para todas las regiones del país.

De este modo, el popular anunció que 11 comunidades autónomas del PP impulsarán una selectividad común para el curso 2025 en contenidos, criterios de corrección y fecha, ya que, según sentenció, «no tiene sentido» tener 17 distintas. Dicho esto, emplazó al Gobierno a recoger esta propuesta para toda España, ya que camina hacia el sistema de «igualdad de oportunidades» para acceder a las facultades.

Feijóo viajó a Castilla y León, concretamente a León, precisamente para presumir de los buenos resultados de la autonomía en el informe PISA. Los populares han puesto el foco en este debate desde que Pedro Sánchez anunciara el pasado domingo en un acto del PSOE un plan de refuerzo para los próximos Presupuestos Generales tras el mal resultado de España en PISA. En su intervención, Núñez Feijóo puso en valor los datos obtenidos por Castilla y León en ese informe y apostó por «exportar» al resto de España un modelo que, a su juicio, funciona.

Fuentes del PP explicaron posteriormente que el objetivo es que las 11 regiones populares impulsen una EBAU común «en contenidos, criterios de corrección y fecha de celebración», de forma que lo que el Gobierno se niega a impulsar para el 100 por 100 de los estudiantes españoles, lo aplicarán sobre el 70 por ciento que reside en autonomías donde gobierna el partido.

No tardó en salir con la contraréplica el equipo de Pilar Alegría, que tachó de frívola la propuesta y la dio la vuelta criticando que el principal partido de la oposición pase de apoyar una selectividad común para España a fomentar la división y las desigualdades. Le recordaron desde esta Cartera que, además el PP abandonó tanto los grupos de trabajo como la prueba piloto de la nueva selectividad que el Ministerio impulsó el año pasado y que debe entrar en vigor el año que viene.



El dirigente del PP sacó pecho en la capital leonesa de los resultados del informe PISA en Castilla y León.

APUNTE

El uso del móvil en las aulas continúa en el punto de mira

El Consejo Escolar del Estado, que se reúne hoy con Pedro Sánchez, aconseja que el alumnado de Secundaria apague el móvil desde la entrada hasta la salida del instituto, y en Infantil y Primaria aboga por no llevarlo al colegio salvo razones individuales «muy específicas».

Así se recoge en el documento sobre este tema que la entidad ha

elaborado y en el que se aboga por un marco regulador distinto para cada una de las etapas educativas dada la gran diversidad de centros y la diferencias de edades.

El pasado 13 de diciembre, el Ministerio de Educación propuso prohibir el móvil en primaria durante todo el horario lectivo y en la ESO utilizarlo solo cuando lo plantee el profesor con fin pedagógico. Además de dialogar con la comunidad educativa, el Ministerio quiere hablar y contar con el apoyo de las comunidades autónomas, con las que tiene previsto reunirse el próximo 31 de enero.

Por otro lado, la comunidad educativa coincidió en la dificultad de implantar este proyecto debido a la diferencia de planes educativos que hay en las regiones. «Sería el ideal que hubiese unos contenidos mínimos mucho más comunes para todo el territorio pero me temo que lo tienen muy difícil, prácticamente imposible, poderlo llevar a cabo», indicó la Confederación de Padres y Madres de Alumnos (Cofapa), Begoña Ladrón de Guevara.

Los rectores, por su parte, opinaron que hacer algo así «es imposible» porque en España no hay un Bachillerato único, según explicó la presidenta de CRUE y rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón.